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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Mitglieder des Magistrates, 

die Fraktion  BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Heppenheim  bittet Sie um Beantwortung folgende Fragen zum 

Energieverbrauch 2020: 

Vielen Dank! 

Mit freundlichen Grüßen  

 
Fraktionsvorsitzender 

BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN, Heppenheim  
 

Fragen zu „Entwicklung des Energieverbrauchs der städtischen Liegenschaften 2010 – 2020 (Vorlage-Nr. 

2021-025) 

 

1. In welcher Zeitspanne / zu welchem Stichtag  wurden die Verbräuche für das Jahr 2020 erhoben?  

2. Wie verhalten sich Kosten und Verbräuche von Einrichtungen, die sich zwar nicht im Besitz der Stadt 

Heppenheim befinden, aber stadtseits bezahlt werden?  (z.B. Kindergärten in kirchlicher oder freier 

Trägerschaft) 

3. Wie sind die deutlich gestiegenen Verbräuche in der Mehrzweckhalle Erbach erklärbar, während in 

den Hallen Sonderbach und O`Laudenbach eine deutliche Reduzierung stattfand? Wurde geheizt und 

gelüftet, obwohl keine/geringe Nutzung stattfand? 

4. Anlässlich der Besprechung unseres Antrages „Schließung der Tiefgarage Lehrstraße“ vom Dezember 

2020 wurde auf einen bereits stattfindenden Energiecheck verwiesen. Ist es korrekt, dass dieser Check 

immer noch andauert?  

5. Sind der Energiecheck „Starkenburg“ und St. Peter abgeschlossen, wenn ja mit welchem Ergebnis?  

6. Befindet sich die Photovoltaik-Anlage der Gräffstr. 7 weiterhin in städtischem Besitz? 

7. Ist die energetische Sanierung des Wichern-Kindergartens abgeschlossen?  

8. Welche Einsparmaßnahmen sind für den nächsten Zeitraum geplant? 

9. Sind Maßnahmen zur Energiegewinnung geplant? 

 


